

arquitectos de reputación internacional, elegirá el que esté destinado para la construcción del edificio. El proyecto ganador recibirá un premio de E° 21.000.

Superficie y Presupuesto

Los estudios preliminares que se han realizado respecto a las necesidades de espacio de los organismos de Naciones Unidas que hayan de alojarse en el edificio, prevén un total de 8.620 metros cuadrados de superficie, en la que se comprenden oficinas, servicios comunes y una provisión para futuras ampliaciones.

Dentro de estas especificaciones se contempla el planeamiento de salas de conferencias; biblioteca; sección editorial; servicios de reproducción de documentos; sala de descanso y un casino o restaurant que provea los servicios correspondientes, y pueda convertirlo en comedor cuando sea necesario.

La sala de conferencias deberá contemplar aquellas facilidades que son hoy indispensables; y entre ellas, cabinas para interpretación simultánea, para prensa, radio, cine y televisión, e instalaciones para la grabación de los debates.

De acuerdo con los cálculos aprobados ya por la Asamblea General de las Naciones Unidas, se dispondrá de un presupuesto de E° 1.137.150. Dentro de este costo único, se contempla la construcción de un edificio de no más de cuatro pisos y dos subterráneos, diseñado de tal manera que sea completamente funcional y permita el máximo de flexibilidad en el empleo del espacio.

Se ha pensado en una altura de cuatro pisos, como máximo, para que guarde armonía con las construcciones de la zona - que es estrictamente residencial - y para que no obstruya la belleza del paisaje de la Cordillera.

Plazo y Detalles

El concurso, como se anota, quedará cerrado el viernes treinta de septiembre del presente, a las doce del día. Las bases del certamen, el programa técnico y los planos del terreno están a disposición de los arquitectos interesados en la Secretaría del Colegio de Arquitectos, situadas en el décimo piso del edificio localizado en Teatinos 248, de Santiago, en donde se les atenderá diariamente de las 10 a las 12 horas.